

Le président Nicolás Maduro relève le travail social du mouvement « Nous sommes le Venezuela »



Caracas, 26 août (RHC)- Le président Nicolás Maduro, a mis en exergue le travail des activistes du mouvement « Nous sommes le Venezuela », chargé de faire parvenir à chaque communauté le soutien donné par la Révolution Bolivarienne.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a relevé que les jeunes arrivent aux districts et aux quartiers avec la responsabilité de savoir quels sont les besoins du peuple et de lui donner une accolade solidaire.

Ce mécanisme, en tant qu'outil du gouvernement vénézuélien, est chargé d'incorporer les habitants des zones les plus vulnérables aux programmes de protection sociale pour contrecarrer ainsi la guerre économique impulsée par les États-Unis et leurs alliés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200050-le-president-nicolas-maduro-releve-le-travail-social-du-mouvement-nous-sommes-le-venezuela>



Radio Habana Cuba